

Par | le 2014-07-15 @ 12:54:21

Symposium le sentier des couleurs de St-Pie

C'est sous la présidence d'honneur de Françoise Falardeau que se tiendra la 18^e édition du [Symposium le sentier des couleurs de St-Pie](#) le 16 et 17 août 2014. Rien de plus agréable que de parler peinture avec Françoise Falardeau, elle vous attend avec grand plaisir.



Pour plus d'informations, consultez le lien suivant ([cliquez ici](#))

Consulter leur dépliant ([cliquez ici](#))

De l'académie des artistes de grand talent.



